



Comunicado de Prensa

La Familia Chehebar, el equipo de Pepe Ganga, colaboradores y amigos, quieren agradecer las múltiples expresiones de cariño y solidaridad que hemos recibido a raíz del fallecimiento, el pasado 9 de Noviembre de 2023, de Roberto Chehebar (1945), uno de nuestros fundadores junto a sus hermanos Simón y Moisés

Roberto siempre será recordado como un emprendedor y visionario, amante de la moda y el buen gusto, hinchado acérrimo de Santa Fe pero, sobre todo, como un hombre alegre, intachable padre de familia, tío, abuelo, quien siempre buscó inculcar los valores de trabajo, decencia y compromiso en cada una de las actividades que realizó.

El legado de Roberto que se inició con Creamoda (Giorgio Capriani), Stilotex y Almacenes Máximo que se consolidó con Pepe Ganga y continuará siempre presente, con el compromiso de honrar su visión empresarial y el don de gentes que siempre lo caracterizó.

Bogotá, Noviembre 10 de 2023.